

Organizaciones colombianas denuncian que se fragua invasión militar a Venezuela



Bogotá, 20 feb (RHC) Ante la tensión que se vive hoy en la frontera colombo-venezolana, analistas y líderes políticos en esta capital advierten de la preparación de una invasión militar contra Venezuela disfrazada de ayuda humanitaria.

Según el secretario general del Partido Comunista Colombiano, Jaime Caycedo, Estados Unidos busca invadir a Venezuela y quiere hacerlo desde Colombia.

Lo que llaman ayuda humanitaria sale realmente de las bases militares estadounidenses en el Caribe y es la justificación para la intervención militar, alertó Caycedo en su perfil de twitter.

En esa misma línea el analista colombiano Oscar Hernando Avellaneda declaró a Prensa Latina que en la frontera colombo venezolana se está buscando crear un incidente que justifique una guerra fratricida.

Para ello, apunta Avellaneda, han colocado allí una 'ayuda humanitaria', que no han ofrecido nunca a los habitantes del Chocó ni de la Guajira colombiana que sufren altos índices de desnutrición y pretenden

forzar al gobierno constitucional venezolano de Nicolás Maduro a recibirla.

Ilustra el columnista colombiano que hasta la Cruz Roja negó que los citados envíos de Washington a Venezuela constituyeran ayuda humanitaria.

Sobre el anunciado concierto 'humanitario' programado para el viernes en la ciudad fronteriza de Cúcuta, Avellaneda acotó: 'lo están organizando para recaudar 100 millones de dólares, mientras simultáneamente el gobierno de EE.UU. roba a Venezuela más de 23 mil millones de dólares'.

Considera quien también ejerce como médico en la especialidad de pediatría, que la sociedad colombiana debe rechazar cualquier forma de participación en una guerra injusta que traería dolor, sufrimiento y muerte a ambos lados de la frontera.

De igual modo piensa la excandidata a la vicepresidencia de Colombia y actual congresista Angela María Robledo, quien instó a que ni un solo centímetro de Colombia se preste para invadir a Venezuela.

'En Estados Unidos no caerían las bombas; sería en nuestras ciudades', afirma la representante del movimiento Colombia Humana.

Ayer el expresidente de Colombia Ernesto Samper (1994-1998) expresó que detrás de la supuesta ayuda humanitaria a Venezuela podría estarse configurando una intervención militar.

Creo que detrás del apoyo humanitario, podría configurarse una forma de legitimación de una intervención militar, dijo Samper en entrevista a Alfredo Serrano, director del Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica.

Unos 700 intelectuales, congresistas y representantes de organizaciones campesinas, indígenas, estudiantiles, sindicales femeninas y defensoras de los derechos humanos pidieron la semana pasada al presidente de Colombia, Iván Duque, desligarse de una opción bélica contra Venezuela.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183932-organizaciones-colombianas-denuncian-que-se-fragua-invasion-militar-a-venezuela>



Radio Habana Cuba